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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE
CIÊNCIAS, TECNOLOGIAS E SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA

CATARINA

Ata da 3' Reunião Ordinária do Conselho do Centro de
Ciências, Tecnologias e Saúde da Universidade Federal de
Santa Catarina (UFSC) rea]izada no dia 1 0 de abria de 20] 9, às
10 horas, na sala A322 da Unidade Jardim das Avenidas do
Campus Araranguá.

Ao décimo dia do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, às dez horas e onze minutos, na
sala A322 da Unidade Jardim das Avenidas do Campus Araranguá da Universidade Federal de
Santa Catarina (UFSC), reuniram-se os conselheiros do Conselho do Centro de Ciências,
Tecnologias e Saúde para a terceira reunião ordinária. Os presentes foram: Eugênio Simão,
Anderson Luiz Fernandes Perfaz, Gabriela Svillen Fontes, Rafael Cypriano Dutra, César Catando
Scharlau, Solange Mana da Sova, Elite Sommer Watzko, Vilson Gruber, Everton Fabian
Jasinski, Juliana Pares da Silva, Eriel Bemardo Albino, Clarice Ellas Frestas, Antânio Reis de Sá
Junior. Mauricio Girardi e José Francisco dos Santos Junior. Havendo quórum, após a abertura
dos trabalhos pelo professor Eugênio Simão, presidente do conselho, este deu boas vindas a
todos e iniciou as atividades apresentando as ausências justificadas: Andréa Cristina Trierweiller,
Angélica Cristiane Ovando, lclícia Viana, Marmelo Daniel Berejuck, Samira Belettini Borgas e
Valdir Nesi Junior. Ato contínuo questionou se há interesse dos conselheiros em inserir itens de
pauta para a próxima reunião. O professor Maurício questionou se há critérios para divisão de
recursos, por exemplo da PROPESQ, e solicitou que o assunto seja inserido como item de pauta

a próxima reunião. Na sequência, colocou-se em discussão a ordem do dia, Ofício Circular
05/2019-CTS/ARA de 8 de abril de 2019: 1) Apreciação e aprovação da ata da reunião do

da Unidade: 2' reunião ordinária; 2) Processo n': 23080.016794/2019-02 / Requerente:
Departamento de Computação / Assunto: Apreciação e aprovação por ad r( Âerendu/zz do pedidos
de abertura de concurso público para o magistério superior. / Relator: Conselheiro Anderson
Luiz Fernandes Perez; 3) Processos n': 23080.017010/2019-55, 23080.016998/2019-35,
23080.016974/2019-86 e 23080.017008/2019-86 / Requerente: Departamento de Ciências da
Saúde / Assunto: Apreciação e aprovação por ad refere/zdz/m do pedidos de abertura de concurso
público para o magistério superior. / Relator: Conselheiro Anderson Luiz Fernandes Perfaz; 4)
Processo n': 23080.084433/201 8-08 / Requerente: Direção do Centro de Ciências, Tecnologias e
Saúde / Assunto: Apreciação do relatório do PAAD 2019-1. / Relator: Conselheiro Anderson
Luiz Fernandes Perez; 5) Composição de comissão de análise do PAAD do CTS. Requerente:
Direção do Centro de Ciências Tecnologias e Saúde. 6) Apreciação da indicação dos
representantes do CTS no Conselho de Curadores (conforme Ofício n.' 8/2019/CTS/ARA, de 13
de fevereiro de 2019). Requerente: Direção do Centro de Ciências, Tecnologias e Saúde. 7)
Indicação de membros para a Comissão Própria de Avaliação. Requerente: Direção do Centro de
Ciências, Tecnologias e Saúde. 8) Recomposição do Núcleo de Apoio à Avaliação (NAA).
Requerente: Direção do Centro de Ciências, Tecnologias e Saúde. 9) Informes gerais.
havendo considerações, a ordem do dia foi colocada em votação e foi aprovada por
Na sequência, passou-se para o primeiro item de pauta. Item 1) Apreciação e aprovação da ata
da reunião do Conselho da Unidade: 2' reunião ordinária: A redação da ata, que havia sido
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enviada previamente para análise dos conselheiros, foi colocada em discussão. Não havendo
considerações, foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Item 2) Processo n':
23080.016794/2019-02 / Requerente: Departamento de Computação / Assunto: Apreciação
e aprovação por ad regerenf/wm do pedidos de abertura de concurso público para o
magistério superior. / Relator: Conselheiro Anderson Luiz Fernandes Perez: O professor
Anderson fez a leitura do parecer, sendo este favorável à aprovação da decisão tomada por ad
r(IÁerendum. Não havendo considerações, foi colocado em votação e aprovado por unanimidade.
Item 3) Processos n': 23080.017010/2019-55, 23080.016998/2019-35, 23080.016974/20]9-86 e
23080.017008/2019-86 / Requerente: Departamento de Ciências da Saúde / Assunto:
Apreciação e aprovação por ad rl 6erendwm do pedidos de abertura de concurso público
para o magistério superior. / Relator: Conselheiro Anderson Luiz Fernandes Perez: O
professor Anderson fez a leitura do parecer, sendo este favorável à aprovação da decisão tomada
por ad r(:Áerendum. Não havendo considerações, foi colocado em votação e aprovado por
unanimidade. Item 4) Processo n': 23080.084433/2018-08 / Requerente: Direção do Centro
de Ciências, Tecnologias e Saúde / Assunto: Apreciação do re]atório do PAAD 20]9-1. /
Relator: Conselheiro Anderson Luiz Fernandes Perez: O professor Anderson fez a leitura do
parecer, sendo este favorável à aprovação do relatório. O item foi colocado em discussão e os
professores Maurício e César questionaram sobre as disciplinas trimestrais da pós-graduação, o
que foi esclarecido pela conselheira Juliana. Não havendo outras considerações, foi colocado em
votação e aprovado por unanimidade. Item 5) Composição de comissão de análise do PAAD
do CTS. Requerente: Direção do Centro de Ciências Tecnologias e Saúde: O item será
discutido na próxima reunião. Item 6) Apreciação da indicação dos representantes do CTS
no Conselho de Curadores (conforme Ofício n.' 8/2019/CTS/ARA, de 13 de fevereiro de
2019). Requerente: Direção do Centro de Ciências, Tecnologias e Saúde: O professor Simão

. colocou que o membro titular é o professor Marcelo Berejuck e suplente o professor Femando
,,....\ /7 José Spanhol. O professor César questionou se houve mais interessados e o professor Anderson

/' .\\,// colocou que houve interesse do professor Reginaldo Geremias. Não havendo outras
t\...,,À9(..../ considerações, foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Item 7) Indicação de
\'-/ 9/ membros para a Comissão Própria de Avaliação. Requerente: Direção do Centro de
q .t sV Ciências, Tecnologias e Saúde: O professor Anderson esclareceu que para fomlar a comissão
[\N' são necessários: l membro docente, ] discente, ] técnico e ] membro externo. ]tem 8)

Recomposição do Núcleo de Apoio à Avaliação (NAA). Requerente: Direção do Centro de
Ciências, Tecnologias e Saúde: Este item foi discutido junto ao item anterior. Item 9) Informes

b. l:a gerais: O professor Simão colocou a importância dos coordenadores cumprirem os horários. O
(...\..) professor Anderson esclareceu que nos próximos dias a UNISUL deve responder sobre o

contrato de locação do prédio. Em seguida, o professor Simão acrescentou que o Regimento de
Campus está em elaboração e definirá atribuições dos setores que se consolidaram. Foi discutido

.é#q sobre o horário de funcionamento das Secretarias Integradas. Everton, Anderson e Simão
Wll discutiram sobre este horário. Em seguida, os professores Solange e Vilson colocaram a
I' / importância do atendimento das secretarias no período notumo, principalmente, para o curso de
v TIC. O professor Anderson esclareceu que foi realizado um estudo e concluiu-se que duas noites

. é suficiente para atender a demanda deste curso. Na sequência, a conselheira Juliana acrescentou
aüa/ que todas as decisões tomadas então de acordo com as legislações vigentes. O professor Vilson
VÜ/u colocou sua indignação com o atendimento das Sls. Entretanto, o professor Maurício e o discente
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Eriel elogiaram o atual atendimento das secretarias integradas, acrescentando que houve melhora
no atendimento. Em seguida, a conselheira Clarice reforçou que nenhum setor do Campus fez 6
horas de jomada de trabalho e concluiu convidando os presentes, que ainda não conhecem, a
visitarem a SID para entendimento das atividades realizadas no setor. Neste momento o
professor Maurício questionou os demais conselheiros, se eventualmente há problemas com
relação a horários de reuniões em Florianópolis. O assunto foi discutido pelos conselheiros:
Clarice, Everton, Gabriela e Rafael, os quais concluíram que reuniões por videoconferência seria
uma solução, entretanto, o professor Rafael informou que um pedido de reuniões por
videoconferência prévio foi negado. O professor Anderson convidou os presentes, e solicitou que
reforcem o convite aos alunos, sobre a reunião de apresentação da incubadora. Em seguida, o
professor Anderson reforçou que o serviço de ouvidoria é digital e que todos devem acessar o
SPA, pois, caso o responsável não responda no prazo, pode resultar em processo administrativo.
A conselheira Gabriela questionou sobre o interesse dos conselheiros em realizar o curso de
capacitação presencial em SPA, os conselheiros demonstraram interesse. Por fim, o discente José
Francisco relatou o desmaio de uma aluna em sala de aula devido ao calor, colocou que levou o
assunto até a direção e que não obteve retorno, solicitou que soam tomadas providências. O
professor Anderson esclareceu que solicitou a troca do ventilador desta sala e que irá verificar.
Em seguida a professora Elise questionou qual o procedimento nesta situação. A conselheira
Juliana colocou que o ideal é ligar para os bombeiros. Nada mais havendo a tratar, o professor
Eugênio Simão, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, às onze horas e
trinta minutos, da qual, para constar, nós, Taiana Back, estagiária da Secretaria de Apoio à
Direção, e Samira Belettini Borgas, Secretária Executiva (SRTE/SC 1214), lavrei a presente ata,
que depois de lida e aprovada, vai assinada. Araranguá, 1 0 de abril de 2019
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